

# *Piden a EE.UU. el fin del bloqueo contra Venezuela*

---



Caracas, 19 abr (RHC) Varias voces se sumaron este domingo al Día Internacional de la Solidaridad con Venezuela, usando espacios virtuales y pidieron el cese de las medidas coercitivas impuestas por Estados Unidos con el fin de que la nación suramericana pueda afrontar la emergencia sanitaria por la pandemia del Covid-19.

El Consejo de Paz Mundial (WPC, por sus siglas en inglés) publicó un comunicado en el que asegura que la República Bolivariana “es víctima de un brutal asedio y criminales sanciones por parte de las potencias imperialistas”.

Asimismo, dice que este 19 de abril del 2020, al conmemorarse el 210 aniversario del grito de independencia del pueblo venezolano, manifiestan su firme respaldo a las luchas por preservar su independencia y a ejercer su derecho a la soberanía y autodeterminación.

“Reiteramos nuestro enérgico repudio a todo intento de intromisión en los asuntos internos del pueblo de Venezuela, así como a todos los planes elaborados desde potencias imperialistas dirigido a forzar un cambio violento de gobierno de ese país”, asevera el mensaje.

Además, denuncian que el sostenimiento y recrudescimiento de las medidas unilaterales y extraterritoriales por parte de Estados Unidos, son un crimen contra la nación bolivariana.

Demandan asimismo el inmediato levantamiento de las ilegales sanciones de los gobiernos de los EE. UU. y Europa contra Venezuela.

Exigen también el retorno de los recursos financieros propiedad de la República Bolivariana de Venezuela retenidos ilegalmente en Bancos Internacionales, con el fin de que puedan ser empleados en las necesidades apremiantes del país en la lucha contra la Covid-19 y en el desarrollo productivo nacional.

Varias personalidades, organizaciones y usuarios en Twitter respaldan este domingo la lucha común en favor del país de Bolívar:

También en la jornada en favor de Venezuela hubo un llamado a la unidad regional y mundial durante el conversatorio virtual "América Latina como zona de paz y en lucha por la integración de nuestros pueblos".

En el foro el secretario general del Partido Comunista de Venezuela, Oscar Figuera expresó que la lucha es por la vida, "es la razón de nuestra existencia, de nuestra resistencia. Eso es lo que hace el pueblo venezolano todos los días, frente a los intereses del gran capital imperialista".

Asimismo, Figuera se refirió a la importancia de la unidad latinoamericana como eje fundamental de la acción común. "Hay una crisis general de un modelo de acumulación y de dominación, del modelo capitalista de explotación. Lo que está en riesgo es la existencia de la vida misma y del planeta", dijo.

En redes también se sumó el Partido Comunista de Portugal, que publicó en su página oficial un llamamiento en el que condena la operación en curso de concentración activos militares estadounidenses cerca de Venezuela. "No es solo un acto inaceptable de intimidación, sino una clara indicación de la preparación de una posible intervención militar del imperialismo estadounidense"

En redes también se sumó el Partido Comunista de Portugal, que publicó en su página oficial un llamamiento en el que condena la operación en curso de concentración activos militares estadounidenses cerca de Venezuela, lo que no es solo un acto inaceptable de intimidación, como una clara indicación de la preparación de una posible intervención militar del imperialismo estadounidense y sus sirvientes contra la República Bolivariana de Venezuela y el pueblo venezolano.

Por su parte, el excanciller boliviano David Choquehuanca, llamó a descolonizar el pensamiento y "buscar nuestra verdadera independencia, volver a construir una nueva sociedad, una nueva vida, construir la integración con nuestro pensamiento propio".

Desde Puerto Rico sumó su voz, Jocelyn Velázquez, quien se refirió a la larga lucha contra el coloniaje.

Por su parte, el ministro de Defensa, Vladimir Padrino, resaltó hoy la lucha del pueblo venezolano por construir un nuevo mundo libre y sin tutelajes.

A propósito de los 210 años del inicio de la lucha por la Independencia, el 19 de abril de 1810, el alto mando militar destacó los primeros esfuerzos en la lucha por un territorio soberano y libre del dominio imperial y del yugo español en Venezuela que marcó el comienzo de la ruptura definitiva de los vínculos colonialistas.

En un comunicado oficial el titular de Defensa recordó el momento histórico en que la nación se rebeló definitivamente contra la colonia.

'Tiempos de alborada y de revolución. A viva voz, retumbó en el éter patrio aquel ¡NO! rotundo que arruinó la pretensión de gobernar del Capitán General Vicente Emparan, designado por el entonces Rey de España (...) Se trataba del más austero rechazo de una multitud indignada y enardecida, que en buena hora reconoció sus legítimas capacidades', señaló.

'Era el bravío pueblo venezolano que deslastrándose de la ignominia española, sellaba con su grito rebelde el preludio de la gesta liberadora y emancipadora que daría nacimiento a nuestra Primera República', refiere el documento.

Recordó que esa acción popular impulsó un cambio político radical que enrumbó el nuevo curso de la historia y el irreversible sendero de la autodeterminación, de la cual germinó la declaración de la independencia y la ruptura definitiva de los vínculos colonialistas.

'Venezuela fue la cuna y el triunfo de la libertad en la mitad de un continente, hoy lo seguiremos siendo pese a la arremetida de los adversarios que sueñan vernos convertidos -nuevamente- en su colonia servil', recalcó Padrino en el comunicado emitido a propósito de la efemérides.

Fuente: Telesur y Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/220226-piden-a-eeuu-el-fin-del-bloqueo-contra-venezuela>



**Radio Habana Cuba**